

Fecha: 20-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: ANFA posterga inicio de la Copa de Campeones 2026 por incendios en el Biobío

Pág. : 12
Cm2: 176,4
VPE: \$ 297.809Tiraje: 3.600
Lectoría: 14.800
Favorabilidad: No Definida

ANFA posterga inicio de la Copa de Campeones 2026 por incendios en el Biobío



LA RESOLUCIÓN SUSPENDE el inicio de la Copa de Campeones 2026 y reprograma su arranque para el sábado 7 y domingo 8 de febrero.

El fútbol amateur del Biobío decidió detener el balón y poner el corazón por delante. Producto de los devastadores incendios forestales que desde el sábado afectan a la región —que han dejado miles de damnificados y casi una veintena de fallecidos—, la Asociación Regional de Fútbol Amateur del Biobío resolvió

suspender el inicio de la Copa de Campeones 2026, que estaba programado para este fin de semana.

La determinación, comunicada oficialmente a las 33 asociaciones que integran la organización, reprograma el arranque del tradicional certamen para el sábado 7 y domingo 8 de febrero, fechas que deberán ser confirmadas

según la evolución de la emergencia.

“Esta decisión se adopta debido a un profundo sentido de empatía y solidaridad con las familias y comunidades que hoy se ven gravemente afectadas por los incendios”, señaló ANFA regional en su comunicado y extendió un mensaje especial de apoyo a las asociaciones de Tomé, Penco, Laja y Nacimiento, además de todas las personas cuya vida cotidiana se ha visto alterada por esta tragedia.

La entidad recalcó que los múltiples cortes de ruta y la compleja situación que vive la zona

hacen indispensable priorizar la seguridad y el bienestar de las personas por sobre cualquier competencia deportiva. En esa línea, subrayó que el fútbol amateur no solo es pasión y competencia, sino también un espacio de contención humana y social en momentos difíciles.

“Agradecemos profundamente la comprensión, empatía y sensibilidad de todos y todos frente a esta situación excepcional”, concluye el documento, que deja claro que, esta vez, la mayor victoria es acompañar y cuidar a la comunidad.